
２０２３年度 第三回 地域運営推進会議 議事録  

日時  

２０２３年９月３０日（土）  

午後３時から  

出席者  

 ご入居者代表        ●● 様  

 入居者御家族代表      ▲▲ 様  

               ■■ 様  

忠生第一高齢者支援センター ×× 様  

 ぬくもりの園職員      阪田  

                

場所  

 グループホームぬくもりの園  

 

 談話室  

 

２ 議題  

 

（１）前月活動内容報告  

   活動内容報告書と日常生活の様子を写した写真を見ながら説明する  

 

 

（２）清住平自治会会長 ○○ 様より  

   欠席  

 

 

（３）忠生第一高齢者支援センター ×× 様より  

   今年の夏は、コロナに気をつけながら、桜台団地のお祭りに出店しました。  

   二日間で、２００名の子供たちがゲームに参加してくれました。また、地域でつ

ながりを持つために、“2023 町田市介護予防月間”に介護予防♪健康チャレンジ

フェスタや健康でいきいき暮らし♪地域との付き合い方などを催します。また、

ボッチャにも取り組んでいて、地域の方たちとやっているので、ぬくもりさんも

コロナが落ち着いたら、ぜひ一緒にやりましょう。  

 

（４）入居者代表 ●● 様  

   私は好きにやってるから、ここでの生活は、楽しいし、特別不満などはない。  

   食事も美味しいですよ。私は、本を読むことが好きだから、いっぱい読んでるの。

 

  

（５）入居者御家族代表 ▲▲ 様より  

   ぬくもりの皆さんには、母をよく見てもらってると思っています。服が汚れてる

ということもないし、髪の毛が匂う事もないので、ちゃんとやってくれているん

だろうと思います。訪問介護やデイサービスを利用しながら、在宅を続けていま

したが、難しくなり、こちらにお世話になることになりましたが、本当に良かっ

たと思っています。また、ぬくもりに来た時に、散歩にいつも行くのですが、地

域の皆さんが声をかけてくれたり、お子さんたちも話しかけてくれたりするのを

見ると、ぬくもりが地域の皆様に理解されて、馴染んでいるんだということがよ

くわかります。母は、テニスをしていたこともあるので、ボッチャや風船バレー



などは、楽しんでやると思います。  

   

   入居者ご家族代表 ■■ 様 より  

   今年はとても暑かったので、もし母が在宅を続けていたとしたら、熱中症や脱水

などの心配などがあったと思うと、ぬくもりで生活できていることは、安心です。

月 1 回頂いているお手紙を家族一同とても楽しみにしていて、孫たちも、おばあ

ちゃん元気にしてるな。と分かって、安心しています。  

３．質疑応答  

   食事の時間帯をお伝えする。  

コロナ前の園での様子をお伝えする。  

 

４．事務連絡  

  次回（２０２３年度第四回地域運営推進会議）について  

   ２０２４年１月２７日（土）１５時から  

 

５．閉会  

 

 


